

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando noticias sobre Constellation Brands, revisión de calificaciones crediticias del soberano y a los pronósticos del crecimiento económico de México. El Gobierno anunció que la Conagua no entregará los permisos pendientes para la operación de la nueva planta de Constellation Brands en Mexicali luego de que una consulta ciudadana que se pronunció en contra con 76%. Esta consulta fue realizada debido a que ciertas organizaciones se mostraron en contra de que la cervecera utilizara el agua de un acuífero cercano al lugar. La construcción de la planta cervecera inició en enero de 2016 y contaba con un avance mayor al 70% de los USD\$1,400 millones de inversión total. Esto vuelve a generar incertidumbre a los inversionistas sobre las políticas que utiliza el gobierno para otorgar o quitar permisos de construcción. Por otro lado, la calificadora, Standard & Poor's, recortó la calificación soberana de México pasando de BBB+ a BBB, manteniendo la perspectiva negativa. Esto fue resultado del impacto que tendrá el coronavirus en la economía mexicana y la caída en los precios internacionales de petróleo. Standard & Poor's también recortó la calificación de Pemex debido a que los precios bajos del commodity podría provocar el incumplimiento de su plan de negocios. Cabe recordar que la mezcla mexicana de petróleo ha caído más de 60% al pasar de USD\$43.46 por barril el 26 de febrero a \$USD14.67 por barril el 26 de marzo. Finalmente, JP Morgan anunció la revisión a la baja del pronóstico del PIB para este año, disminuyendo de -1.8% a -7%. Dentro de las razones por las que tomaron esta decisión se encuentra la recesión de la economía global, la caída en los precios del petróleo, el distanciamiento social por la propagación del coronavirus, entre otras.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre los reclamos del seguro de desempleo, el paquete fiscal por parte del Congreso estadounidense y noticias sobre el coronavirus. Los reclamos de seguro de desempleo tocaron máximos históricos (3.28 millones) en la semana que concluyó el 21 de marzo. Estos datos sugieren que en los siguientes meses podríamos observar un alza en la tasa de desempleo, la cual se había mantenido en mínimos históricos (3.5%) de los últimos 50 años. Los mercados no se vieron muy afectados por esta noticia ya que los Republicanos y Demócratas desde el inicio de la semana lograron encontrar puntos en común para pasar una legislación de USD\$2 trillones al Senado, la cual pasó de manera unánime al igual que posteriormente en la Cámara de Representantes. Dentro de este paquete de medidas se encuentran la condonación temporal de pagos a hipotecas, préstamos de automóviles, tarjetas de crédito y la condonación de un porcentaje de la deuda estudiantil. Estas iniciativas buscan poner un freno a los posibles impactos económicos que podría traer el coronavirus, luego de que EUA e Italia superaron en nivel de número de casos confirmados a China, país donde surgió el brote. El presidente Donald Trump se ha mostrado a favor de reabrir las fronteras más pronto de lo que se anticipaba debido a la preocupación que puede traer a la economía una extendida suspensión de actividades en el país norteamericano. Este escenario es poco probable ya que en las ciudades importantes como Nueva York y Seattle los casos siguen aumentando y están teniendo dificultad en detener el brote. El alcalde de la Ciudad de Nueva York, Bill de Blasio, mencionó que los nuevos casos podrían incrementar de forma astronómica, mientras que el gobernador del estado, Andrew Cuomo, aseguró que las escuelas permanecerán cerradas por lo menos hasta el 15 de abril.

